

ABIERTOS 1.513 EXPEDIENTES POR INFRACCIONES DE SEGURIDAD LABORAL

EL MUNDO. 10/10/1997 Página, 4

PASCUAL GARCIA

MADRID.- El consejero de Economía, Luis Blázquez, informó ayer ante el pleno de la Asamblea de Madrid que en los nueve primeros meses del año la Comunidad ha abierto 1.513 expedientes, que podrían acarrear sanciones superiores a los 543 millones.

Además, informó de que hasta el mes de julio los accidentes mortales se habían reducido, respecto al año anterior, de 18 a 15. Sin embargo, la tendencia se rompió en agosto, cuando se registraron hasta 10 muertos.

En la sesión plenaria de ayer en la Asamblea, el presidente Alberto Ruiz Gallardón eludió polemizar con el parlamentario Fernando Marín (IU), quien calificó el programa Tómbola, que emite Telemadrid, como «buque insignia de la telebasura».

Por su parte, Juan Antonio Ruiz Castillo (PSOE) denunció un «posible delito de prevaricación» por el pago de 15 millones que hizo la Comunidad al abogado Antonio García Trevijano por realizar un estudio sobre el conjunto histórico de Nuevo Baztán, adjudicación que relacionó con su parentesco con el registrador de la propiedad de Alcalá de Henares.

Gallardón relacionó el encargo de este informe con la incompetencia de la Administración socialista, que fue incapaz de hacer efectivo un convenio firmado con Banesto sobre Nuevo Baztán.